

市長対談

市長×あま瑠璃

この対談は、地域のために頑張っている方へスポットを当てて行うものです。今回は、『海部地域盛り上げ隊(A.M.T)』としてあま市を担当するあま瑠璃こと松岡るりさんと松岡さんの所属するアイドルグループP・L・O・C・Oの代表取締役富田英吾氏と対談を行いました。

市長 まずはじめに、自己紹介からお願いします。

あま瑠璃 A.M.Tとしてあま市を担当することになりました。たあま瑠璃こと松岡るりです。

多くの皆さんにあま市を知ってもらえるようにこれから一杯頑張っていきたいと思っておりますのでよろしくお願いします。

市長 そういった気持ちでやっていたけるとありがたいです。

瑠璃さんにとってあま市はどんなイメージですか？



あま瑠璃 今まで来たことがないまちで、このお話をいただいてから初めて来たくらいでした。名古屋に意外と近くて車が多いイメージです。

市長 七宝焼アートヴィレッジには行ったことがありますか？

あま瑠璃 あります。ぜひ一度七宝焼を体験させていただきたいと思いました。

市長 いいですね。私も一緒にやりますよ。

ところであま瑠璃の「瑠璃」はどんな由来なのか知っていますか？

あま瑠璃 瑠璃色の瑠璃ですか？

市長 そうです。瑠璃色は七宝焼によく使われる色でもあり、一番綺麗な色だとも言われています。それともう一つ、七宝焼が昔「瑠璃」と呼ばれていたことにも由来します。

動画の撮影を甚目寺観音で行ったそうですが、甚目寺観音



はどうでしたか？

あま瑠璃 大きな観光スポットがあるのはびっくりしました。ハトもたくさんいました。エサをあげる人たちを見て私もエサをあげたかったですね。

市長 甚目寺観音は尾張四観音の一つで2月3日の節分には豆まきをするんですよ。まだまだあま市を全部見てないの、わからないことが多いと思います。これからあま市のことをもっともっと知ってください。

あま瑠璃 まだまだ知らないことが多いので、これから勉強していきたいと思っています。

市長 A.M.Tとしてあま市担当になってどんなことがありましたか？

あま瑠璃 いろいろなイベントに出演させていただいて、そこであま市を盛り上げていきたいです。

【プロフィール】

東海地区で活動しているアイドルグループP・L・O・C・Oに所属し、ショッピングモールでライブを行ったり、各地のイベントに出演。今回、海部地域盛り上げ隊としてあま市を担当する。

市長 昨年の11月に観光協会が発足しましたので、こちらでもあま市のことをPRしていただけたと思います。

任命されてこれから本格的に活動していくことになると思いますが、今、この時点での意気込みはありますか？

あま瑠璃 あま市の良いところを見つけて、あま市以外の方にあま市を知ってもらいたいんです。あま市以外の方にあま市に来てほしいと思います。

市長 その意気込みをしっかりと受け止めます。あま市が全国的に有名になったら、瑠璃さんにはお礼をしなくてはいいですね。

市長 七宝町は七宝焼、甚目寺町は甚目寺観音、美和町は福島正則をはじめ戦国武将を7人輩出したことが有名です。正則小学校の近くに二ツ寺という地区がありますが、福島正則

そこで生まれました。

あま瑠璃 二ツ寺は動画に出てくる二ツ寺親水公園のところですね。

市長 その通りです。他にも蜂須賀小六など豊臣秀吉ゆかりの武将たちがいます。

甚目寺観音の南大門にある仁王像見ませんでした？

あま瑠璃 撮影のときに見ました。

市長 あれは福島正則が寄贈したもなんです。他にも前田利家の奥さんのおまつの方が七宝町出身であったりとあま市は歴史人物や建造物がたくさんあるまちなんです。

行政はこういったことを表に出してアピールすることが下手なので、ぜひ瑠璃さんの力を借りたいと思います。あま市はもちろん海部地域の情報発信を外に向けてしていただきたいと思っています。



市長 緊張していますか？

あま瑠璃 こういう場での対談は初めてで、いい経験になると思います。とても緊張しています。

富田氏 この子はP・L・O・Cの中で一番まじめで天然なんです。

あま瑠璃 人前で歌ったり、踊ったりするのは楽しくて好きなんです。さすがです。すぐに緊張してしまいます。ただ、今回の「海部地域盛り上げ隊」では一人ひとりが担当するというところでこれを機に人前に出ることを慣れていきたいと思っています。

市長 私も人前で話すの得意ではなかったですよ。伝えたい思いが言葉として出てくる、それを何回も繰り返すことで、人前で話すことに慣れました。

富田氏 この業界の子は自分を押し出して一人でも多くのファンを獲得しようとする子が多い中、この子の場合全然そうじゃないです。逆にいい存在感です。他のメンバーに比べて前に前にいかないのですが、ファンの方たちは見逃さずにマークしているんですよ。あのひかえめな子は誰なんだと。緊張しながらも頑張っている、それがかわいいみたいです。

市長 そういう作戦なんです

ね。これから期待しています。

富田氏 ファンの方たちは自分たちが応援して成長させたというのがあるみたいですね。今後、いい形で成長してもらいたいと思っています。あま市を担当するという事で瑠璃ちゃんのみあま市だから応援するよという方もいると思います。ひかえめだけど、いざや



らせるとそのまじなします。度胸もあるし、努力する子です。

あま瑠璃 元氣さでは他のメンバーの子に負けてしまうので、キャッチフレーズが「あま〜い笑顔の〜」ということとかわいらしさで負けないように頑張りたいと思います。

富田氏 この子はおとなしめで、ほんわかした雰囲気を出し

て人を癒すようなイメージです。この個性でうまいこと七宝焼の魅力を引き出せると思います。

市長 地域に合っているかもしれないですね。七宝焼の深い感じに合っていると思います。先ほど話に出ましたが、ぜひ一度七宝焼を体験していただきたいですね。体験だと色をのせるだけのものが多いですが、本当はすごく手間がかかるものなんです。体験したときに工程についても見ていただく。その様子をブログなどで紹介してもらって七宝焼をPRしてもらえるといいですね。

富田氏 海部の7市町村の重たい冠を背負わせてもらっているの、それをけがさないように責任を持ってやることで良い結果もついてくると信じています。

市長 いつ何時ブレイクするかはわからないですもんね。私も信じています。また一緒に考えていきましょう。今日はありがとうございました。

あま瑠璃 今日はたくさんの方を教えたいただきました。ありがとうございました。

『海部地域盛り上げ隊 (AMT)』 結成！！ 海部地域をPRする動画を制作しました！！

アイドルユニット『海部地域盛り上げ隊』(略称：AMT)は、海部地域の魅力を発信するために平成25年12月に結成されました。このたび、AMTがレポーターを務めるインターネット動画「水と生きる海部地域」が3月下旬から公式サイトで公開されますので、ぜひご覧ください。

また、AMTは、平成26年4月から各地のイベントなどに出演して海部地域をPRしていきますので応援よろしくお願ひします。

AMT公式サイト <http://www1.clovernet.ne.jp/amt/>



あま市の担当は、「あま 瑠璃」こと松岡 るりさんです。

イメージカラー：ネイビーブルー(瑠璃色)

キラキラ輝く魅力の宝石箱！目移りして迷子にならないでね！
あま〜い笑顔のあま瑠璃です！